



Pièces	6 Pièces
Référence	V2028ST
Prix	1 475 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Cette villa de 166m² bénéficie d'un emplacement privilégié, située à proximité immédiate du village. Perchée sur une colline, elle offre une vue imprenable sur le Golfe de Saint-Tropez. La propriété, bien que nécessitant des travaux de rénovation, présente un fort potentiel pour être transformée en une résidence de charme. L'orientation plein Sud de la propriété garantit une luminosité optimale tout au long de la journée depuis les différentes pièces de la maison. À l'intérieur, les espaces offrent une multitude de possibilités d'aménagement, un salon séjour prolongée d'une véranda, une cuisine, ...

This villa of 166m² enjoys a privileged location, located in the immediate vicinity of the village. Perched on a hill, it offers a breathtaking view of the Gulf of Saint-Tropez. The property, although in need of renovation, has great potential to be transformed into a charming residence. The south-facing orientation of the property guarantees optimal light throughout the day from the different rooms of the house. Inside, the spaces offer a multitude of layout possibilities, a living room extended by a veranda, a kitchen, two bedrooms with a shower room and two other completely independent ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

